

## Protokoll der 5. ordentlichen Sitzung

Fachschaftsvertretung 2020/21 der  
Naturwissenschaftlichen Fakultät

**08. 01. 2020**

**Fachschaftsvertretung der  
Naturwissenschaftlichen Fakultät**  
an der Friedrich-Alexander Universität  
Erlangen-Nürnberg

### **Kontakt**

Turnstraße 7  
91054 Erlangen  
Internet: [stuve.fau.de/fsv-nat](http://stuve.fau.de/fsv-nat)  
E-Mail: [fsv-nat@fau.de](mailto:fsv-nat@fau.de)

### **Protokoll**

Tessa Kammermeier                      Michael Straulino  
[tessa.kammermeier@fau.de](mailto:tessa.kammermeier@fau.de)   [michael.straulino@fau.de](mailto:michael.straulino@fau.de)

### **Vorsitz und Sitzungsleitung**

Büşra Başol  
[buesra.basol@fau.de](mailto:buesra.basol@fau.de)  
+49 (0) 1590 532 33 49

### **Anwesend**

Büşra Başol <sup>FS</sup>	13:05 – 15:05 Uhr
Tessa Kammermeier <sup>FR</sup>	13:05 – 15:05 Uhr
Johannes Dietz <sup>FR</sup>	13:15 – 15:05 Uhr
Valentin Kelz <sup>FR</sup>	13:05 – 15:05 Uhr
Michael Straulino <sup>FR</sup>	13:05 – 15:05 Uhr
Laurin Mühlberg	13:05 – 15:05 Uhr
Laura Wiggers	13:05 – 15:05 Uhr
Clarissa Höll	13:05 – 15:05 Uhr
Lara Uttinger	13:05 – 15:05 Uhr
Michael Voll	–
Richard Schmidt <sup>Gast</sup>	13:05 – 13:33 Uhr

**Anwesende Stimmen:** 9 → beschlussfähig  
**Sitzungsort:** Zoom

### **Stimmrechtsübertragung von**

–  
–  
–  
–  
–  
–  
–  
–  
–  
–  
–

**Beginn:** 13:05 Uhr  
**Ende:** 15:05 Uhr

## Inhaltsverzeichnis

0.1. Feststellung der Beschlussfähigkeit . . . . .	1
0.2. Festlegung der Tagesordnung . . . . .	1
<b>TOP 1: Berichte</b>	<b>1</b>
1.1. Neues aus der Naturale . . . . .	1
1.2. Neues von den FSIn . . . . .	1
a. Mathe/Physik . . . . .	1
b. Biologie/ILS/LAG . . . . .	1
c. Chemie/MoWi . . . . .	1
d. Pharmazie & Lebensmittelchemie . . . . .	2
e. Geowissenschaften . . . . .	2
f. Geographie . . . . .	2
1.3. Konvent . . . . .	2
1.4. Fakultätsrat . . . . .	2
1.5. Sonstige Kurzberichte . . . . .	2
<b>TOP 2: Studiendekanrunde</b>	<b>2</b>
<b>TOP 3: Organisatorisches</b>	<b>3</b>
3.1. Nachrückwahl für den Konvent . . . . .	3
3.2. Anträge . . . . .	3
3.3. Mails . . . . .	3
3.4. Mailverantwortlicher bis nächste Sitzung . . . . .	3
3.5. Merchandise . . . . .	3
<b>TOP 4: Verschiedenes</b>	<b>3</b>
a. Sonstiges . . . . .	3
b. Aktionen in nächster Zeit . . . . .	3
4.1. Sitzungsfeedback . . . . .	4
4.2. Nächste Sitzung . . . . .	4

## 0.1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Es sind inklusive Stimmrechtsübertragungen 9 Stimmen anwesend.

## 0.2. Festlegung der Tagesordnung

Abstimmung: Der TOP Studiendekanrunde soll aufgenommen werden. Keine Gegenrede.

## TOP 1: Berichte

### 1.1. Neues aus der Naturale

- Michael hatte ein ToDo, wusste aber nicht mehr, was es war.
  - Er versucht Kontakt mit Dziomba aufzunehmen. Das soll noch mal versucht werden.
- Büsra fragt noch mal nach, ob es weitere offene Frage, unbeantwortete Mails oder Probleme mit der Prüfungsanmeldung gab.

### 1.2. Neues von den FSien

#### a. Mathe/Physik

- Online-Spieleabende sind noch heiß begehrt.
- Man plant ein Gespräch mit dem Studiendekan der Mathe.
- Es gab eine schöne Weihnachtsfeier.

*Johannes Dietz betritt um 13:15 Uhr die Sitzung, es sind jetzt 9 Stimmen anwesend.*

#### b. Biologie/ILS/LAG

- Nichts Neues.
- Michael schreibt die Bio bzw. Max an, ob es Neues aus der Bio gibt und dass sie gerne wieder auf die Sitzungen kommen können.

#### c. Chemie/MoWi

- Es wird ein Corona-konformer Kittelverkauf für Chemie-Hauptfächler organisiert.
- Die Probleme mit dem PC-Praktikum (Physikalische Chemie), die auf der letzten Sitzung bereits besprochen wurden, wurden weitergegeben und werden hoffentlich bald verbessert.
- Es gab eine Weihnachtssitzung.
- Sie sollen wieder an die Sitzungen erinnert werden.

## d. Pharmazie & Lebensmittelchemie

- Für den Lehrpreis (Uniweit und NatFak) wurde Fr. Dr. Weikert mitsamt ihren Assistenten nominiert.
- Kleine inoffizielle Weihnachtsfeier der FSI fand statt.
- Sonst keine weiteren Neuigkeiten, da es keine Sitzung mehr gab.

## e. Geowissenschaften

- Am 25.01. wird es einen Round Table geben.
- Es gab in der Zwischenzeit keine weitere Sitzung und nichts Neues.

## f. Geographie

- Am 22.12. hat die FSI eine schöne und lange Weihnachtsfeier auf ZOOM veranstaltet.
- Für die Lehrpreise hat die FSI zwei junge Dozierende nominiert.
- Sonst keine weiteren Neuigkeiten, da keine weitere Sitzung.

## 1.3. Konvent

- Es gab keine Konvents-Sitzung seit der letzten FSV-Sitzung.
- Die Nächste ist am 15.01.

## 1.4. Fakultätsrat

- Viele Formalien diesmal.
- Ein Fach, das an der Tech-Fak in der GOP ist, darf in den Modulstudien Naturale nicht mehr belegt werden, da sonst für die Tech GOP-Versuche zusätzlich möglich sind. Hauptsächlich ein Problem für die Tech, die Nat hat diesbezüglich keine Probleme.

## 1.5. Sonstige Kurzberichte

- Es gab einen QueerRef Spieleabend.

## TOP 2: Studiendekanrunde

- Der FAU Lehrpreis ist für Nachwuchswissenschaftler\*innen gedacht, für den Nat Lehrpreis kann auch ein „Lebenswerk“ ausgezeichnet werden.
- Es wurden im Vorfeld von allen FSIen Vorschläge gesammelt, die diskutiert wurden.
- Unsere Position zur Freischussregelung soll an die Runde weitergegeben werden.

## TOP 3: Organisatorisches

### 3.1. Nachrückwahl für den Konvent

Die Wahl darf nach Hochschulgesetz nicht online stattfinden.

Laura ist nominiert, sonst möchte niemand.

Es wird eine Briefwahl geben: Soll Laura Wiggers in den Konvent entsandt werden?

Ja - Nein - Enthaltung

Richard und Anja (Sekretariat) werden als Wahlleitung festgelegt.

### 3.2. Anträge

Sollen wir die Petition bezüglich den Freischüssen aus dem Konvent unterstützen?

<https://www.change.org/p/herr-sibler-freischussregelung-f%C3%BCr-hochschulen-in-bayern>

Einstimmig angenommen.

Falls der Stuve-Account etwas auf Instagram postet, wird es repostet.

### 3.3. Mails

FSVen-Vernetzungstreffen: Ergebnisse des Gesprächs am 18.12. sind hier zu finden: <https://pad.stuve.fau.de/p/fsv-vernetzung>;

Das Treffen findet am 14.01. um 19 Uhr statt; wer geht hin? -> Aktionen in nächster Zeit

Altklausuren wegen Studium Naturale -> Büsra hat bereits geantwortet und die Person an die FSIen weiter verwiesen.

### 3.4. Mailverantwortliche\*r bis nächste Sitzung

- Valentin übernimmt diesmal die Aufgabe. Bitte erst kurz vor der Sitzung eintragen, da Pads ja prinzipiell öffentlich sind.

### 3.5. Merchandise

- Es ist nichts seit letzter Sitzung passiert.
- Laura und Clarissa kümmern sich bald drum.

## TOP 4: Verschiedenes

### a. Sonstiges

Nichts.

## b. Aktionen in nächster Zeit

- 14.01.21: 19 Uhr FSVen Vernetzung; Laura, Straulino
  - ▶ Pad: <https://pad.stuve.fau.de/p/fsv-vernetzung>.
- 15.01.21: Konvent
- 03.02.21: 14 Uhr Studiendekansrunde

## 4.1. Sitzungsfeedback

Es waren fast alle fast pünktlich anwesend, es war daher produktiv, va weil so viele da waren.

## 4.2. Nächste Sitzung

Es wird einen Terminklick vom 30.01.-07.02. geben.

*Die Sitzung endet um 15:05 Uhr.*